

MGR DE GUEBRIANT
A LA BASILIQUE DE MONTREAL

GR DE GUÉBRIANT, vicaire apostolique de Canton en Chine, sous la juridiction de qui nos bonnes Soeurs missionnaires de l'Immaculée-Conception d'Outremont exercent au "céleste empire" leur fructueux apostolat, était de passage à Montréal dimanche dernier (3 octobre). Sa Grandeur, sur l'invitation de Mgr l'archevêque, a prêché à la basilique et elle a célébré ensuite la messe pontificale. Naturellement, le vénérable prélat missionnaire a fait visite au couvent d'Outremont et il a été aussi reçu par la colonie chinoise de notre ville. Nos Seigneurs les évêques de Sherbrooke, de Nicolet et de Joliette sont venus rencontrer Sa Grandeur. Le dévoué missionnaire des Chinois de Montréal, M. l'abbé Caillé, s'est multiplié pour assurer le succès de la réception dont il convenait de saluer le passage du grand évêque missionnaire.

* * *

Un grand évêque, Mgr de Guébriant, titulaire d'Euroea, vicaire apostolique de Canton, chargé récemment par le Saint-Siège de la visite apostolique de tous les vicariats de l'Eglise de Chine, l'est, en effet.

Issu d'une ancienne et noble famille de Bretagne, né à Paris le 11 août 1860, Jean-Baptiste Budes de Guébriant, après une année passée au séminaire d'Issy — où notre bon M. Lepoupon, directeur du séminaire de philosophie à Montréal depuis nombre d'années, fut son condisciple—entraîné au séminaire des Missions Etrangères (Paris) le 14 septembre 1883. Il y fut ordonné prêtre le 5 juillet 1885. Tout de suite, il fut désigné et partit pour les missions de Chine. Il y est depuis trente-cinq ans. Missionnaire au Suetchuan, il en devint le pro-vicaire ou vicaire général en 1894. Il fut nommé